

# Grams führte das Feld lange an

Nach 10-Sekunden-Strafe beendet heimisches Kart-Talent Meisterschaft auf Platz drei

■ **Enger/Hahn** (nw). Als Tabellenführender und Favorit auf die Meisterschaft reiste John Kevin Grams mit seinem Kart-Team Grams-Racing Richtung Hahn im Hunsrück nach Rheinland-Pfalz.

Natürlich wollte der junge Engeraner er auch hier, beim Finalrennen der RMC, seine über die ganze Saison gezeigt hervorragende Performance wieder unter Beweis stellen.

Und wenn er da nicht eine Zeitstrafe kassiert hätte, wäre er vielleicht ganz vorn gelandet. So durfte er sich über einen hervorragenden Platz 3 in der Gesamtabrechnung freuen.

Doch zunächst verlief das

Training am ersten Tag bei gutem Wetter wirklich vielversprechend und beim Team stiegen die Erwartungen auf das Finale. Am nächsten Trainingstag gab es es einen leichten Dämpfer, denn der Motor streikte wieder mal bei regnerischen Verhältnissen.

Der Fehler wurde gefunden und beseitigt, doch konnte das Team kein echtes Setup finden und testen. Was blieb, war also die Hoffnung auf gutes, trockenes Wetter.

Und die wurde bestätigt: Beim warm-up und Qualifying zeigte John Kevin Grams wo er hin will und fuhr die schnellste Rundenzeit.

Der Lohn: die Pole Position in einem gut besetzten Starterfeld von 23 Fahrern.

Bei ersten Rennen vom ersten Platz startend, ging John zunächst in Führung und konnte diese auch lange verteidigen.

Im harten aber fairer Kampf gegen die direkten Konkurrenten kassierte John Kevin Grams für eine leichte Berührung seines Vordermannes eine 10-Sekunden-Strafe, was ihn beim Zieleinlauf von Platz 3 auf den 8. Platz zurückwarf.

Beim zweiten Rennen – von Platz acht startende – zeigte John erneut, dass er ins vordere Fahrerfeld gehört.

Zügig überholte er einen

Fahrer nach dem anderen und erreichte den 4. Platz. Die beiden Vorderen waren sich über ihre Platzierungen nicht einig und schossen sich gegenseitig von der Strecke, John fuhr an beiden vorbei und erreichte Platz zwei. Der Führende ließ – ebenfalls nach einer Zeitstrafe – von der Kampflinie ab, so dass John ohne Gefahr überholen konnte. Er gewann das Rennen.

Noch im Oktober will der junge Mann, der nächste Woche seinen 15. Geburtstag feiert, bei ein, zwei, internationalen Rennen in Dänemark antreten.

[www.grams-racing.de](http://www.grams-racing.de)



Ganz vorn: Mit der Startnummer 612 in dem gelb-grünen Kart zeigt der 14-jährige Engeraner John Kevin Grams auf der Piste sein Können und führt das Feld an.